





DAFTAR PUSTAKA

- Ancok, D dan F.N. Suroso. *Psikologi Islam*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2001.
- Badan Pusat Statistik, *Data Jumlah Kejahatan Menurut Jenis Tindak Pidana di Provinsi Jatim 2016-2018*. Surabaya: Badan Pusat Statistik Jawa Timur, 2018.
- Data Kementerian Sosial thn 2012
- Durkheim, Emile. *Sejarah Agama*. Terj. Inyik Ridhwan Muzir. Yogyakarta: (Ircisod, 2003).
- Fetzer, John E. *Multidimensional Measurement of Religiousness/Spirituality for use in Health*. Kalamazoo: John E. Fetzer Institute 1999.
- Hardiansyah, Haris. *Metodologi Penelitian Kualitatif*. Jakarta: Salemba Humanika, 2010.
- Homans, George C. *Social Behavior: Its Elementary Forms, Edisi Revisi*. New York : Harcourt Brace Jovanovich 1974.
- Idrus, Muhammad. *Metode Penelitian Ilmu Sosial: Pendekatan Kualitatif dan Kuantitatif*. Yogyakarta: Erlangga, 2009.
- Jalaluddin. *Psikologi Agama*. Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2008.
- Margareth M, Poloma, Margareth M. *Sosiologi Kontemporer*. Jakarta : PT. RajaGrafindo Persada 2000.
- Margono. *Metodologi Penelitian Pendidikan*. Jakarta: Rineka Cipta, 2000.
- Moleong, Lexy J. *Metodologi Penelitian Kualitatif*. Bandung: Remaja Rosdakarya, 2007.
- Narwoko, J. Dwi dan Bagong Suyanto. *Sosiologi Teks Pengantar Dan Terapan* Jakarta: Kencana 2007.
- Ritzer, George. *Teori Sosiologi Dari Sosiologi Klasik Sampai Perkembangan Terakhir Postmodern*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2012.
- Setiadi, Elly M. *Pengantar Ringkas Sosiologi: Pemahaman Fakta dan Gejala Permasalahan Sosial*. Jakarta: Prenada Media Group, 2020.
- Sugiyono. *Metode Penelitian Pendidikan*. Bandung: Alfa, 2008.
- Surachman, Winarno. *Dasar dan Teknik Research*. Bandung: Tarsito, 1972

LAMPIRAN-LAMPIRAN

LAMPIRAN 1

No	Foto	Keterangan
1		Pertemuan dengan penghuni Lokalisasi Weru dan Wawancara bersama penyuluh agama dari Kemenag
2		Wawancara dengan salah satu WPS
3		Wawancara dengan salah satu WPS
4		Sosialisasi bersama Dinsos dan Penyuluh agama di Lokalisasi Weru

5	 A photograph showing two individuals sitting on a simple wooden bench outdoors. The person on the left is wearing a brown batik shirt and a black cap, while the person on the right is wearing a dark blue shirt and dark pants. They are in a rural setting with trees and a dirt ground.	Wawancara dengan Ketua POKJA Weru
6	 A photograph of a group of people sitting on a large green mat on the floor of a room. They appear to be engaged in a meeting or a lesson. Some individuals are wearing face masks. The room has a window with a red frame and a white wall.	Pertemuan dan pengajaran yang dilakukan oleh Lembaga Agama (Penyuluh Agama dari Kemenag)

LAMPIRAN 2

PEDOMAN WAWANCARA

Nama : Fauzi Adhe Pradhana

NIM : 933703717

Judul Penelitian : Peran Lembaga Keagamaan Dalam Menumbuhkan Sikap Religiusitas Penghuni Lokalisasi Kec. Kandat Kab. Kediri

No.	Yang Dituju	Aspek	Indikator	Pertanyaan
1	Pengurus Lembaga Agama	Sukses	Adanya Penghargaan	<ol style="list-style-type: none">1. Apakah ada hadiah yang di berikan kepada WPS dan Mucikari yang rutin mengikuti kegiatan keagamaan?2. Dalam bentuk apa apresiasi yang diberikan kepada WPS dan Mucikari yang mengikuti kegiatan keagamaan?
		Stimulus	Adanya Rangsangan/Stimuli	<ol style="list-style-type: none">1. Apa yang dilakukan lembaga agama untuk menumbuhkan sikap religiusitas ?2. Apakah dengan kegiatan yang dilakukan menyebabkan WPS keluar dari pekerjaan tersebut ?
		Nilai	Adanya Nilai terhadap suatu tindakan	<ol style="list-style-type: none">1. Apakah kegiatan keagamaan yang dilakukan WPS dan Mucikari sesuai dengan nilai ajaran islam ?
		Kejenuhan dan	Adanya Negosiasi	<ol style="list-style-type: none">1. Bagaimana cara

		Kerugian	untuk meminimalisir kerugian	<p>komunikasi Lembaga Keagamaan agar kegiatan keagamaan (pengajian, tadarus,dll) yang diselenggarakan tidak mengganggu aktifitas di Lokalisasi ?</p> <p>2. Apakah ada permintaan penghargaan dari pihak WPS dan Mucikari ketika mereka bisa keluar dari kegiatan prostitusi?</p>
		Agresi	Timbulnya perilaku agresif	<p>1. Bagaimana cara menyikapi ketika mendapati WPS dan Mucikari “Bandel” ?</p> <p>2. Perilaku apa yg pernah ditunjukkan wps sebagai bentuk protes dan menyampaikan aspirasinya?</p>
	Penghuni Lokalisasi (WPS,Mucikari dll)	Sukses	Adanya Penghargaan	<p>1. Apakah Para Penghuni lokalisasi pernah melakukan kegiatan yang berhubungan dengan ritual keagamaan, seperti sholat, mengaji ?</p> <p>1. Apakah ketika para WPS dan Mucikari melakukan kegiatan yang berhubungan dengan ritual keagamaan seperti mengerjakan sholat, mengaji, atau hal hal lain yang berhubungan dengan keagamaan mendapat</p>

				<p>penghargaan, semisal bantuan alat” ibadah atau hal lainnya yang bersifat penghargaan untuk mengembangkan keilmuan agama mereka ?</p>
		Stimulus	Adanya Rangsangan/Stimuli	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apakah ada Ormas Islam/Lembaga Keagamaan yang mengadakan kegiatan rutin di lokasi ini ? 2. Kegiatan apa saja yang diadakan rutin di lokasi? 3. Apakah kegiatan yang dilakukan oleh ormas/lembaga agama tersebut bisa menjadi sebuah pemicu semangat untuk lebih giat melakukan ritual-ritual keagamaan ?
		Nilai	Adanya Nilai Terhadap Suatu Tindakan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apakah kegiatan keagamaan yang dilakukan Ormas Islam/ Lembaga Keagamaan bisa diterima dengan baik, dan dianggap bernilai sehingga mengubah cara pandang dan menambah tingkat kereligiuitasan penghuni lokasi? 2. Bagaimana perasaan WPS, dan Mucikari ketika sudah melaksanakan kegiatan keagamaan semisal sholat, mengaji atau mengikuti kajian agama yang dilakukan oleh

				<p>lembaga keagamaan, apakah timbul keinginan untuk meninggalkan dunia prostitusi ?</p>
		Kejenuhan Dan Kerugian	Adanya Negosiasi Untuk Meminimalisir Kerugian	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana cara komunikasi WPS dan Mucikari agar kegiatan keagamaan (pengajian, tadarus,dll) yang diselenggarakan tidak mengganggu aktifitas di Lokalisasi ? 2. Bagaimana cara membagi waktu antara kegiatan keagamaan dan aktifitas di Lokalisasi 3. Apa yang dilakukan penghuni lokalisasi ketika ada penawaran kegiatan keagamaan dari lembaga keagamaan?
		Agresi	Timbulnya Perilaku Agresif	<ol style="list-style-type: none"> 1) Apakah yang anda lakukan ketika kegiatan keagamaan tidak merubah pandangan hidup anda? 2) Apakah pernah ada penolakan kepada lembaga keagamaan yang akan melakukan kegiatan keagamaan di Lokalisasi?



RIWAYAT HIDUP

Fauzi Adhe Pradhana, lahir pada tanggal 19 Februari 1999, Anak pertama dari 3 bersaudara dari pasangan Bambang Adi Prayitno dan Heni Triswati. Penulis pertama kali masuk pendidikan di SDS Pawyatan Daha 1 & 2 Kota Kediri pada tahun 2005 dan tamat 2011 pada tahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan ke SMPN 2 Kota Kediri dan tamat pada tahun 2014. Setelah tamat di SMP penulis melanjutkan ke SMAN 8 Kota Kediri dan tamat Pada tahun 2017. Dan pada tahun yang sama penulis terdaftar sebagai Mahasiswa di Institut Agama Islam Negeri Kediri, Fakultas Ushuluddin dan Ilmu Sosial Prodi Sosiologi Agama dan tamat pada tahun 2022

Dengan ketekunan, motivasi tinggi untuk terus belajar dan berusaha. Penulis telah berhasil menyelesaikan pengerjaan tugas akhir skripsi ini. Semoga dengan penulisan tugas akhir skripsi ini mampu membrikan kontribusi positif bagi dunia pendidikan.

Akhir kata penulis mengucapkan rasa syukur yang sebesar-besarnya atas terselesaikannya skripsi yang berjudul “ **Peran Lembaga Keagamaan Dalam Menumbuhkan Sikap Religiusitas Penghuni Lokalisasi Weru Kec. Kandat Kab. Kediri**”